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歴代会長に聞く 北大阪ＹＥＧ北大阪ＹＥＧ

直前会長　 会長　 会長予定者直前会長　 会長　 会長予定者
北大阪ＹＥＧについて、柿丸直前会長、亀岡会長、西岡会長予定者に
お話を伺っていきたいと思います。

広報：まずは、令和4年度に４０周年記念事業と全国会長研修会という
２大事業をやり遂げられた柿丸会長に令和 5 年度北大阪ＹＥＧにどの
ような想いがあったかお聞きしたいと思います。

柿丸直前会長：４０周年記念事業と全国会長研修会は、令和４年単
年度の事業というよりは、これまで北大阪ＹＥＧが培ってきた成果
とこれからの時代に北大阪ＹＥＧがステップアップしていくための
事業であったと考えています。各事業を通して、メンバーの士気も
あがり日本ＹＥＧの事業への想いも高まったと思います。亀岡会長
もその想いを胸に令和５年度北大阪ＹＥＧを牽引されていると思い
ます。

広報：令和５年度活動についての感想をお聞かせください。

柿丸直前会長：特に感想という事ではありませんが、亀岡会長はよく、ＹＥＧに所属するこ
とによって得られるメリットをメンバーが認識できる環境を創造することが、メンバー個人
にも、また会にとっても、とても重要だと話していました。令和５年度はまさしくその想い
をあらわした１年だったと思います。あえて付け加えるとすれば、今年度だけではありませ
んが、例会への動員を会として取り組んでいく必要があると考えています。

広報：令和６年度西岡会長予定者に期待することをお聞かせください。

柿丸直前会長：西岡会長予定者は、チャレンジ精神に溢れていて行動力や企画力もある能力の
高い人物だと思っています。（あくまでも私個人の意見です笑）令和６年度は、メンバーが成長
できる機会を積極的に提供していってもらえればと思います。余談ですが、私もそうですが、
お酒で失敗しないように！！笑

広報：続きまして亀岡会長にお聞きします。これまでの北大阪ＹＥＧの歴史を引き継ぎどの
ような想いで令和５年度をスタートさせましたか。

亀岡会長：４０周年記念事業と全国会長研修会を経験したことで、北大阪ＹＥＧは会としてもメ
ンバー個々としても成長できたと思っています。令和５年度は、その成長をさらに加速するために、
「個と共を両得させよう」というスローガンのもと、北大阪ＹＥＧのメンバーとして得られる「個」
のメリットと、メンバーの成長によって成される「共（会）」の成長に着目しました。

広報：令和５年度を振り返っていかがでしたか。

亀岡会長：一言で「楽しかった！」です。多くの事業をたくさんの
メンバーと共有できましたし、令和６年度に「全国ゴルフ大会」を北大阪
地域で開催するなど、会としても新たなステージへと踏み込めたの
ではないかと思います。令和５年度単年度だけで全ての事を変える
のは難しいので、年度ごとに全力を尽くして次年度へと引き継ぎ「ビ
ジョン」を達成できたらと思っています。

広報：令和６年度北大阪ＹＥＧと西岡会長予定者への想いをお聞かせ
ください。

亀岡会長：令和６年度は北大阪地域に全国から多くのＹＥＧメンバーや関係
者が集まり全国ゴルフ大会が開催されます。北大阪ＹＥＧメンバーがこの
大会に積極的に参加し、多くの成長の機会を体感することを期待します。
また、これまでの北大阪ＹＥＧがそうであったように、新しい事に積極的に
チャレンジし北大阪ＹＥＧの成長に繋げていってもらえればと思います。

広報：亀岡会長、ありがとうございました。
それでは、西岡会長予定者よろしくお願いいたします。まずは、令和５年度はどのようなことに
心掛けて筆頭副会長として活動されましたか。

西岡会長予定者：４０周年記念事業と全国会長研修会が開催された後なので、メンバーが
大会ロスに陥り事業への参加率が落ちてしまう可能性があったので、メンバーと密に関わって
いく事に特に気をつかいました。その結果、今まで深く交流することがなかったメンバーと
も知り合うことができました。反省点は、例会や事業の動員をもっとできたのではないか
というところです。

広報：令和６年度はどのような想いで北大阪ＹＥＧを牽引されますか。

西岡会長予定者：メンバーが当事者として能動的にＹＥＧに関わってＹＥＧの楽しさを
知れる１年にしたいと思います。私がスローガンに掲げた「変化を創る。未来を変える。
紡げ次代へ」にもあるように、何事にも積極的にチャレンジし、変化を取り入れ、より良
い環境をメンバーに提供できるように努力していきます。また、これまでがそうであったよ

うにさらに進化した北大阪ＹＥＧを次代に引き継げるよう粉骨砕身、
頑張っていきたいと思います。

広報：最後に、柿丸直前会長、亀岡会長、西岡会長予定者、メンバー
に一言お願いします！

柿丸直前会長：北大阪ＹＥＧは多くの機会のある良い団体です。
積極的に参加して、自身や会社の成長につなげてください！

亀岡会長：ＹＥＧは全国３万人と繋がれる機会があるすばらしい団体です。
日本や近畿、大阪府連の事業に積極的に参加し成長の機会を是非、
つかんでください！

西岡会長予定者：チャレンジの１年にしたいと思います！
みなさん、共に体感しましょう！
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 さいたまＹＥＧ ・岡山ＹＥＧ ・ 松江ＹＥＧ について 

亀岡会長　境 田専務  対談
 さいたまＹＥＧ ・岡山ＹＥＧ ・ 松江ＹＥＧ について 

亀岡会長　境 田専務  対談

さいたま
���

広報：今年度は他の単会との交流を積極的に行った
亀岡会長ですが、何か思いがあったのでしょうか。

専務：他の単会はどのように会を運営しているのかを
知りたくて、春の会長会議の頃からお話できる会長に
積極的に声をかけていたようです。その交流を踏まえ、
今回埼玉、岡山を訪問、そして松江 YEGは中期ビジョン
を策定するにあたり、北大阪に来訪いただきました。

広報：それではまず さいたまYEGの訪問ではどのよう
なお話をされましたか。

会長：400名規模であるビッグ単会のさいたまYE G
では、現在出席率が上がっているとのことでした。
その方法がどのようなものかをお聞きしたところ、会員
人数に拘らずに出席率アップなど会の質の向上を図る
ため、内側に目を向けたとのことでした。一度会員数
が減りましたが、卒業年が45 歳であるにもかかわらず
現在は会員数も増えているようです。

広報：AT 回答率が気になりますね。

会長：一度 100% になったそうですよ。

広報：すごいですね！そういった話を聞くと人数に拘
らず質の向上に目を向けることも必要なのかもしれま
せんね。

会長：入会するタイミングでスポンサーが例会や委員
会に出席しなくても良いですよ、と声掛けするのでは
なく、出席してくださいねと声掛けして意識の向上を
仕向けていかなければならないですね。それと実は
北大阪は新入会員へのフォローもできているので、
今の方法も間違いではないと思っています。

広報：今年度でそのことを実感したことはありますか？

会長：北大阪は年度で会長が変わるので毎年方針は
変わるかもしれませんが、今年は会員数の５０％200 名
の出席ができればいいなと思いつつ、現状ハードルの
高い数字なので、150名を目標に進めていました。今年
度の例会では回答率も上がった事業もありますし目標
人数に達成した例会もあるので、参加意識が高まって
いるのではないかと思っています。

広報：岡山YEGは動員７０％超えているとのことですが、
その秘訣はなんでしょうか。

会長：その秘訣は入会面談にあって、本会事務局の面
談だけでなく、理事メンバーが面談し、メリットや
義務についてお話しされるそうです。

広報：その面談で落ちることもあるんですか。

専務：落ちることもあるそうですよ。ミスマッチを
なくすことが目的と聞きました。

広報：スポンサーもびっくりですね！笑

会長：岡山YEG は地域の企業から入りたい！と思われ
ている団体になっているようです。

広報：入りたい会になっている秘訣を知りたいですね。

会長：地道な活動の積み重ねだと感じます。YEGに
入ると地域からの絶大な信頼を得られて仕事も増える
ことも多いとか。

広報：北大阪も入会したいと思ってくれる経営者が
おられるんですよね。

会長：時々ですがスポンサーがいなくても、ご自身で
調べて入会したいと問い合わせはありますね。

広報：スポンサーがいないと入った後のコミュニケー
ションが大事になりますよね。

会長：飲み会というコミュニケーションは究極なコン
テンツでとても大事ですけど、飲み会だけの会では
ダメだと思います。

広報：飲み会が楽しくて人脈ができ、人脈＝ビジネス、
という形になれたら理想で、それでさらに出席率アップ、
会員数アップに繋がったらと思いますが。

会長：実際そのようになっていますね。

専務：そうなっているメンバーもいるのでできると
思いますよ！

広報：そんな北大阪ですが、やはり出席率を上げるに
は岡山のように入会時の面談も必要と思いますか？

会長：あまりやりすぎは私自身違うと思っています。
会員数と質のバランスを考えて、会を運営するのが理想
ですね。出席率が上がると会場費等にお金がかかり講師
代が少なくなる、懇親会場はバラバラの会場でなど、
今までできていたよい面もバランスが崩れて出来なく
なってしまうことも懸念されます。

広報：必ずしも人数だけに拘るだけではなくバランス
をとって運営し、メンバーの資質向上を目指すことを
進めたいとの思いですね。北大阪では面談を取り入れ
るんでしょうか。

会長：今の所そのような取り組みはないですが、次年
度で入会促進や新入会員への教育の手法等考えられて
いますし、次年度に期待したいと思います。

���
岡山

亀岡　健太郎
令和 5 年度 会長

境田　剛士
令和 5 年度 専務理事

岡山 YEG 執行部・歴代会長のみなさまと

さいたま YEG 国府田会長と
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友好宣言式友好宣言式北大阪YEG 
秋田YEGの

日時：令和５年12月11日13:20~14:00
場所：秋田キャッスルホテル　千秋の間 
日時：令和５年12月11日13:20~14:00
場所：秋田キャッスルホテル　千秋の間 

趣旨・目的
日本 YEG３大事業である全国大会・全国会長研修会を、令和４年度に各々主管 Y E G として企画・実施を
成し遂げた秋田 YEG と北大阪YEG は、PR キャラバンからはじまり多くの時間を共有し、絆を培いました。
秋田YEGとの交流と研鑽を重ねることで、互いの単会の発展に繋げるための友好関係を構築することを
目的に友好宣言式を執り行いました。

北大阪 YEG
亀岡健太郎   会長（第40回全国会長研修会 実行委員長）
南條　範秀   OB    （第40回全国会長研修会 大会会長）
西岡　寛明   筆頭副会長   /   三好　里美   副会長
角　　隆幸   副会長　　   /   樫　百合子   副会長
古川　卓志   出向役員　   /   西澤　真介   出向役員 
田中　丈浩   メンバー　   /   境田　剛士   専務理事

秋田 YEG
江畠　勝志   会長
吉川　裕太   直前会長（第42回全国大会 大会会長）
鈴木　優介   副会長　  （第42回全国大会 実行委員長）
佐藤　新一   副会長       /   佐々木　翔　専務理事
嵯峨　　怜   事務局長   /   高橋　智彰　副会長
成田　夏純   副会長

参 加 者

秋田 YEG にご用意いただいた絨毯張りの会場でしっかりとした設えの中にも、友好を宣言する式としてふさわしく、参加者の
笑みの絶えない温かな式となりました。双方の友好への思いを再確認でき、両単会の友好関係がさらに深まりそして広がって
いく起点になったと確信します。
また、亀岡会長が 2022 年中国ブロック大会廿日市大会、秋田北大阪合同懇親会の時に購入した「しゃもじ」をお持ちし、サプライズで
江畠会長にお渡しする一幕もありました。これから懇親の機会に預け合い、その機会を重ねるごとに年月日と大会名をしたためた
帯を増やしていきましょうとお約束でき、我々の交流の積み重ねを形に残せる「シンボル」が作れたことを嬉しく思います。
そして最後には、令和６年度会長を控えた西岡筆頭副会長と秋田 YEG の佐藤副会長が声を合わせた閉会宣言で締め、令和６年度
に友好を引き継いでいく意気込みを感じました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 （専務理事　境田）

広報：松江YEG の来訪ではどのような交流を行い
ましたか。

会長：目的はビジョンの策定過程をお伝えすることで
した。松江YEG から６名のメンバーが来てくださり
多くの質問を受けました。

広報：実際北大阪のメンバーでビジョンのことを知っ
ている人が少ないと聞きます。それを作ることでどう
なるか等今後の課題かと思いますが。

会長：今年度未来プロジェクト委員会がどのように発信
するか等考案しており、その計画を次年度に持って
いく形でメンバーに伝えていこうと思っていますが、
今回の件で改めてビジョンの思いを再確認できしっかり
メンバーに浸透させていかねばと思いました。

広報：今回他の単会と交流をして何か得たものはあり
ますか。

会長：北大阪 YEG は 400 人という大人数の単会なの
で交流だけでも楽しい。ですが、しっかりとした会に
していくためには、何かと照らし合わせないと課題が
見えず改善できないと思います。

広報：お二人は他の単会へ行って良かったことはあり
ますか。

専務：会長もおっしゃられている通り他の単会と比べて
気づくことも、ベンチマークにすることも、伺って
言葉を交わして肌で感じたからこそ得られたもの
だと思います。

広報：ご自身のビジネスとしても得るものはありまし
たか。

専務：他の単会の専務の運営を拝見すると、何でも自分
で処理しようとはせずに上手く役割分担をされてまし
たので見習おうと思いました。こういった学びは自分
の仕事でも活かせると考えてます。

会長：人は人によって磨かれる、単会は単会によって
磨かれる。他の単会との付き合いの中で北大阪も
ブラッシュアップしていけるので期待してほしい。
そして自分の成長はビジネスの発展にも繋がるから、
出会いと学びを貪欲に求めてほしいですね。

広報：ありがとうございました。

���
松江

松江 YEG 藤井会長と

さいたまＹＥＧ ・岡山ＹＥＧ ・ 松江ＹＥＧについて

亀岡会長　境田専務 対談

さいたまＹＥＧ ・岡山ＹＥＧ ・ 松江ＹＥＧについて

亀岡会長　境田専務 対談
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Circle Introduction

サークル紹介
北大阪 YEG には親睦・交流を主目的としたサークルが多数あります！

ぜひ興味を持たれたサークルに顔を出して、趣味に仕事に人脈づくりに活かしてください。
入部・詳細お問い合わせは各部長まで！

釣りサークル 部長：小野田博之

釣りサークルは四季折々の海釣りをメンバーやご家族の皆様と共に交流

を楽しむサークルです。鯛、蛸、カンパチ等の青物、イカ、クエ等々色ん

な魚種を釣りに行きます。釣りしたことない・やってみたいけど一人

で始めるのは難しいなあ・そんな初心者も大歓迎！ベテランメンバーが

懇切丁寧にサポートします！

釣れた時の感動を一緒に味わい

ましょう！  釣れなかったら...

それもいい思い出ですよね ( 笑 )

次回頑張りましょう！ そんな

和気藹々とした釣りサークルに

皆さんぜひお越しください。

サッカーサークル
部長：荒武 宗行

サッカーサークルでは月2回隔週水曜日に練習や

ミニゲームを行っております。サッカーを通じて

単会内は勿論の事、他単会とも交流や親睦を

深めながら、楽しく体を動かすことを目的として

おります。本格的なサッカースタジアムを使用

した YEG 全国大会に参加したり、近隣 YEG と

の交流試合など緊張感あるゲームを楽しむこと

ができます。

初心者の方、経験者の方、隔てなく参加していた

だける環境を作り活動しております。

ゴルフサークル
部長：原田 真志

北大阪 YEG メンバーのゴルフ好きなメンバー

が集まったサークルです。懇親を目的とした

サークルですので、初心者さんも大歓迎です！ 

メンバーはエンジョイ系、初心者からアスリー

ト系、上級者まで様々でして、プロゴルファー

並の腕前を持つメンバーもいます。サークルで

はコンペ企画だけではなく、練習、レッスンや

個人ラウンドのお誘いもいたします。

会計サークル 部長：平松 了

会計に興味がある皆さんへ！

私たちの会計サークルでは、楽しみながら学び、専門知識とスキルを

向上させる機会を提供しています。

セミナー、講座、事例研究、

ワークショップなど多彩な

イベントで、会計の実践的な

側面を探求しませんか？

経営にもっと会計を！

On Line 部長：西岡 寛明

I T サークル " On Line " は、e スポーツをはじめとするオンラインコン

テンツを用いて、オンライン上を含めて楽しく交流を図るサークルです。 

世界規模で開催される e スポーツをはじめとする各種ゲーム内で

交流・親睦を図り、各種プログラムやデジタルガジェット、Web 配信、

PC 作成など多岐にわたる

活動をしていきます。

パソコンの得意な方も

そうでない方も

楽しく活動しましょう。 

GOLF KING

20 24

ゴルフ王
に俺は

なる！

当日のお手伝い

お待ちしております！！

北大阪ＹＥＧメンバーで

ゴルフ大会を

盛り上げよう！！

商工会議所青年部  
第8回全国ゴルフ大会 北大阪大会

2024.7.26（金）2024.7.26（金）

2024.7.27（土）2024.7.27（土）

公式LINE ▶ 公式LINE ▶ 

城  陽 Ｃ Ｃ
枚  方 Ｃ Ｃ
前泊者懇親会

城  陽 Ｃ Ｃ
枚  方 Ｃ Ｃ
前泊者懇親会

スクラッチ・ダブルペリア
ダブルス
ハイアットリージェンシー京都 19～ 21時

スクラッチ・ダブルペリア
ダブルス
ハイアットリージェンシー京都 19～ 21時

城  陽 Ｃ Ｃ
枚  方 Ｃ Ｃ
枚方国際ＧＣ
交  野 Ｃ Ｃ
Ｇ Ｃ 四条畷
大  懇  親  会

城  陽 Ｃ Ｃ
枚  方 Ｃ Ｃ
枚方国際ＧＣ
交  野 Ｃ Ｃ
Ｇ Ｃ 四条畷
大  懇  親  会

ダブルペリア
スクラッチ
ダブルペリア
ダブルペリア
ダブルペリア（OBメンバー限定）・単会対抗戦
帝国ホテル大阪 19～ 21時

ダブルペリア
スクラッチ
ダブルペリア
ダブルペリア
ダブルペリア（OBメンバー限定）・単会対抗戦
帝国ホテル大阪 19～ 21時

樫   百合子樫   百合子大会会長大会会長

WANTED

長谷 卓磨　長谷 卓磨　実行委員長実行委員長

WANTED

友だち登録お願いします！
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これまで YEG が主催としてきた祭りはありますが、今回の祭りは長く続く YEG 発信の祭りとして、企画
されました。前例がないまったくゼロからのスタートで、何もわからないまま、まず祭りのコンセプトは
どうしようかというところからスタートしました。
様々な意見が出た中、10月はハロウィンだから、コスプレを中心として大人も子供も楽しめる祭りにしたい
という事で内容を詰めていきます。
ニッペパーク岡東中央で開催される、大規模な祭り。YEGメンバーだけでなく、一般の方も多く来てもらい
楽しんでもらうためにはどうすればいいのかを委員会メンバー一同、一生懸命考えました。

イベントテーマは、昨年度未来提言委員会が掲げていた、女性の活躍というテーマを持たせるだけでな
く、健康スポーツという視点を取り入れ、ステージ内容やテントブース出展内容を決めていきました。
ステージイベントでは女性活躍というテーマのもと、女性経営者が運営している団体等を中心に出演者
を募りました。ダンススクールや音楽団体など様々な団体が出演してくれました。テントブースでは健
康・スポーツをテーマとして、健康を診断するテントブースやスポーツ団体のブースなどを中心に、様々
な団体に出展していただきました。また、YEG 各委員会にも協力をお願いし、ステージしつらえとして
仮装コンテストやテントブースにて縁日やバルーンアート等を出店しました。
さらに、近辺店舗のキッチンカーの出店を募り美味しい食事・飲み物を提供し祭りをさらに盛り上げて
くれました。

あいにくと夕方から天候が崩れ、雨を
伴った祭りとなりましたが、足元が悪い
中沢山の方に来ていただきました。
また夜部門として、YEG メンバーも沢山
来ていただき、YEG中心のステージも
大変盛り上がりました。
初めてのことだらけで、どういった内容
にするのか、どういったしつらえにする
のか、どうしたら祭りに来てくれる方が
楽しめるのか。委員会内でも沢山話し合
い、悩み、進めていきました。不十分な
ところもあったかもしれませんが十二分
に楽しめた祭りとなったと思います。
また、YEG発の祭りとして来年、再来年へ
とつなげていける第一歩が踏み出せた
祭りではなかったでしょうか。
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委 員 会 紹 介委 員 会 紹 介 北大阪YEG活動の根幹となる
12 委員会をご紹介します !

未来提言委員会
委員長 : 小牟礼 伸幸

委員長 : 小野島 颯馬

未来提言委員会は、地域や企業の課題を取り上げ、より

良い地域経済の創造のために提言活動をする委員会です。

北大阪 YEG では、枚方市・寝屋川市・交野市の３市と意見

交換や交流を行います。地域や企業の声を吸い上げて

提言を取りまとめ本会に提言を届けます。

提言をつくる過程では、行政や本会の方との意見交換が

重要になってきます。意見交換の場では、学びがとても

多く仕事につながる発見もあります。今年度は、「学校と

社会」をテーマに、企業と子供たちの交流を活性化し、人

材不足・若者不足解消を目指すための提言に取り組んで

います。今後も会員企業と地域の発展に繋がる提言を

していきます。

本会交流委員会

本会交流委員会は、北大阪商工会議所(本会)との連携や友好な関

係の構築、本会のサービス利用促進を目的とした委員会です。

この委員会は、YEGメンバーに本会のサービスを発信し、その

利用を促進することで、メンバーが商工会議所会員であることの

メリットを実感し、それを周囲に伝播させることを目指しています。

令和５年度は、隔月に開催される組織活性化プロジェクト

（ランチ会）、本会職員との交流事業、７月度例会を担当しました。

他の委員会に比べると地味な存在かもしれませんが、メンバー

みんなで楽しく活動しています。さらに、本会のサービスに

詳しくなり職員さんとの良好な関係も築いています。

令和５年度は青年部と本会、双方のニーズを探り、模索し続

けた一年でした。商工会議所のサービスについてはまだ

まだ認知度が低いのが課題です。来年度も、活動は「本会連

携委員会」として引き継がれます。商工会議所のサービスに

ついて不明な点や要望があれば、些細なことでも大丈夫です。

いつでも担当委員長までご相談ください。

ミライプロジェクト
プロジェクトリーダー : 長谷 卓磨

北大阪 YEG の更なる発展と明るい未来を創造するために、

今年度新たに創設された委員会がミライプロジェクトと

なります。プロジェクト構成メンバーの大半は在籍歴が

長く、理事役員経験者です。事業内容として、北大阪

YEG 創設４０周年を期に策定された「中期ビジョン」の

達成に向けアクションプランを確立することを中心に運

営しております。また、４００名以上の多様なメンバーが

在籍する中で、各例会や諸会議に参加しやすい環境を見

出す取り組みも行い、その他「北大阪 YEG の倫理規定」

の策定を行いました。担当例会の２月度例会「志青会」は

北大阪 YEG が主管であり、当日に向け委員メンバー全員

で力を合わせ準備しております。

渉外交流委員会
委員長 : 渡代 勝利

渉外交流委員会では昨年度全国会長研修会の主管単会と

してお世話になった全国の YEG メンバーの皆様に感謝と

敬意の気持ちをもって積極的に参加してもらえるように、

出向メンバーに情報をいち早く収集し北大阪 YEG の未来

を担う若いメンバーにも襷をつないでいける内容にでき

たのではないかと自負しております。

各種大会に多くのメンバーの皆様参加いただき感謝申し

上げます。

一年間すべての事業に参加はできなかったですが、非常

に委員会メンバーとの絆が深くなった一年間となりました。

本当に一年間ありがとうございました。

会員研修委員会
委員長 : 髙濵 正行

会員研修委員会は北大阪ＹＥＧメンバーが今後のＹＥＧ活動

において自分自身や自社の発展において役立つ研修を

行っていく委員会になります。

本年度は１１月例会と７月・１月の新入会員オリエンテーション

執り行わせて頂きます。

１１月例会では、講師をお招きし、この様な会のメリット等を

伝えれる例会を設えさせて頂きます。

７月・１月のオリエンテーションでは、まずは新入会員さんに

仲良くなってもらうような設えを考えます。

新入会員さんが早くＹＥＧになじめるように考えていきます。

地域連携委員会
委員長 : 岡田 雅幸

地域連携委員会は北大阪 YEG 初となる【地域に愛される

祭り事業】を開催しＹＥＧメンバーとの交流を深めさら

には北大阪管内に大きな賑わいをもたらす活動を行って

おります。

そして枚方、寝屋川、交野３市による様々なビジネス、

産業などをＹＥＧメンバーに発信をしてビジネスコミット

チャンスに繋がる宣伝広報も行っていき、最終年度収め

として納会事業を開催し令和５年度から令和６年度への

バトンを渡し新たな始まりに挑戦していくための締めく

くりとして最後の事業をおこなってまいります。

渉外企画委員会
委員長 : 片岡 宏樹

次年度には商工会議所青年部第８回全国ゴルフ大会北大

阪大会が開催されます。その準備委員会としての役割を

担う当委員会。スポーツを通じて人と人との絆をさらに強

固にし、さらなるYEGの魅力を感じてもらうため、全国

スポーツ大会にも積極的に参加し、キャラバンも行いまし

た。また、担当例会ではスポーツの魅力に触れる機会とし、

ゴルフ練習場を貸切り開催しました。現役メンバーと OB

メンバーとを交え、ティーチングスタッフも呼びゴルフク

ラブを握ったことが無い方もゴルフを知り楽しめる設え

としました。全国ゴルフ大会に向けて YEG 内のゴルフ熱

を盛り立てていくことができるようフォローしています。

委員長 : 木﨑 清佳

会員交流委員会

会員交流委員会は YEG メンバー同士の交流を深めるため

活動にご参加いただけるよう取り組んでいます。活動に参

加していただき交流が深まる中で信頼関係が生まれ自然に

ビジネスに繋がり互いの発展となる事を目標としています。

1つ目の活動として４月に姫路へ１泊の親睦旅行へ行きまし

たが OBメンバーさんにも参加していただき現役メンバー

だけでなく先輩方との交流にもなり色々ご教授いただき

ました。２つ目の活動として９月にはビジネス交流事業と

して OODA チャンバラという、チャンバラをしながら

ビジネスにも活かせる戦略を学べるという内容がとても

皆さまに好評をいただきました。３つ目の活動は令和５年度

の卒業生へ贈る卒業式です。３月に行う卒業式に向けて

委員会メンバー皆一丸となり卒業生へ喜んでいただける

よう取り組んでまいります。卒業生ではないメンバーの

皆さまにも楽しんでいただけるよう設えてまいりますので

ご期待ください。
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集まる会に入るのは初めてなので、出来る限りの事は頑張っ
ていきますので宜しくお願い致します。

青野  真樹
あおの　まさき

株式会社 ZEED（ジード）

令和5年度に仲間になったメンバーをご紹介します！令和5年度に仲間になったメンバーをご紹介します！

NEW MENBER INTRODUCTION

起業して 5年目。自宅で暮らすご本人やご家族をサポート。
地域に根ざす認知症介護を実践しております。

赤穂  佳一
あかほ　けいいち

株式会社 満福（デイサービス福太郎）

LINE を活用した事業課題解決のプロ！
Lステップ正規代理店が伴走型で、あなたのビジネスをサポート
します。

浅野  祥吾
あさの　しょうご

あさらぼ

交野市森北でデントリペア・カーラッピングなど自動車修理業
を経営させていただいております。

馬本  直也
うまもと　なおや

デントスマイルモータース株式会社

司会進行のお仕事をさせて頂いております。｠
好きな言葉は“為せば成る”です。｠
どうぞ宜しくお願い致します。｠

浦谷  香菜子｠
うらたに　かなこ｠

香里園の Roger というオープンしてまだ 1 年ちょっとの
Lounge でママをしています。これからたくさんの方々と
出会える事を楽しみにしておりますので、どうぞよろしく
お願い致します。

川口  真紀
かわぐち　まき

BARLOUNGE Roger

古物商と福祉を専門としております。まったく違う二つの
業種が組み合わさることで必ず地域貢献につながります。

川原  裕次
かわはら　ゆうじ

ラッピース株式会社

初めまして米村組の川村直樹と申します。
業態としましては鳶工事を行っていまして、また別に工務店
もしております。皆様どうかよろしくお願い致します。

川村  直樹
かわむら　なおき

株式会社 米村組

委 員 会 紹 介委 員 会 紹 介
広報委員会

委員長 : 鳳山 成志
広報委員会は、あらゆるＰＲツールを有効活用し、世代や

時代に合わせた公平でわかりやすい有益な情報を積極的

に発信し、一人でも多くの人に北大阪ＹＥＧの活動を知って

いただき、北大阪ＹＥＧの質の向上や地域のさらなる発展

の一助となることを役割として活動しています。北大阪

ＹＥＧのホームページの運営やFacebookやインスタグラム

等の SNS の更新を行っております。また、著名な講師を

お招きし、効果的な広報手段を学べる８月度例会の担当

もさせていただきました。青翔では、メンバーの動向や北

大阪ＹＥＧの活動内容などを地域に発信させていただき

ました。また、１年間のＹＥＧ活動の魅力をメンバーに伝

えるべく部内報（ＡＧＲＯＷＴＨ）の発刊も担っております。

入会促進委員会
委員長 : 大東 詳二

入会促進委員会は会員拡大の取り組みは当然として、

委員会名の通り新規入会を促す仕組みをつくるとともに、

新規入会者にＹＥＧ活動への参加を促す役割を担ってい

ます。新規入会者にとって入会する目的は人脈を拡げたい、

ビジネスに繋げたい等、様々ですが、委員会や例会等の

事業に参加しなければ、その目的は達成されません。委員

会では新入会員が多く在籍するなか、ＹＥＧ活動について、

事業の内容等を丁寧に分かりやすく、そしてメンバー間の

交流を深めるため、コミュニケーションを取りやすい

環境づくりを心掛けています。毎回２０名以上のメンバー

が参加し楽しく交流しています。委員会活動を通じて、

ＹＥＧの魅力を感じてもらえるようフォローしています。

事 務 局
事務局長 : 松本 和磨

事務局は、組織基盤として効率的な組織運営を行うことで

事業を遂行する各委員長をサポートし事業に集中できる

環境を整えることが主な役割です。

具体的な役割としては、年度開始前に行うメンバーの委員

会配属・名刺の作成・会員名簿の作成、理事メンバーに

対してのエンジェルタッチ使用方法、会計業務、提案書

作成の講習を取り仕切ります。また、全事業の予算の会計

審査および監査も行い対内外からの北大阪ＹＥＧの信頼

を得るようつとめております。今年度の新しい試みとして

は事業後に事業評価チェックシートを作成し将来のＹＥＧ

活動の指標となるようにそれを運営・管理しております。

総務委員会
委員長 : 宮井 淳

総務委員会は委員会メンバーの大半が経験豊富な４０代

前半というナイスミドルなメンバー構成です。委員会の

役割は、毎月開催される諸会議の運営や年２回開催され

る総会の企画運営といった、いわゆる組織運営です。組

織運営に加えて、１２月に開催のクリスマス例会も担当

させて頂きました。毎月開催される委員会や事業において、

出席して頂いたすべての会員は、お仕事やプライべート

の時間など必ず何かを犠牲にして参加して頂いており

ます。ＹＥＧの入会年度や年齢に関わらず、各社で中心人物

である会員様にしっかりと敬意を表し、ＹＥＧの事業に

出席して良かったと感じて頂かなければならないという

責任感をもって組織運営をしています。
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NEW MENBER INTRODUCTION NEW MENBER INTRODUCTION

京橋で行政書士をしております、平井咲希です。法人設立・
相続・外国人ビザ・建設業許可等扱っています。

平井  咲希
ひらい　さき

行政書士 office S

枚方市の外大横で義母と 2 人で花屋をやっております。
フラワーギフトを中心とした花屋です。
どうぞ御贔屓に !!

藤原  由貴
ふじわら　ゆうき

フルリストケイハウス
fleuriste-k-house

名古屋市と大阪の枚方で WEB デザイン動画制作、求人広告
などの WEB 事業と複合機法人サーバーなどのOA機器販売
を行っております。企業のBrand価値を弊社の Ideaで利益に
つながる提案を行う会社です。

長谷川  征亮
はせがわ　まさあき

株式会社 Brandea

宮之阪で墓石建立・墓じまい・納骨堂事業・記念碑／生花・
花束・胡蝶蘭・観葉植物販売を営んでおります。

花村 つよし
はなむら　つよし

枚方産業振興株式会社　
枚方石材／枚方生花

建築塗装業を営んでおります、前川剛と申します。
趣味はゴルフです。
皆様、宜しくお願い致します。

前川　剛
まえかわ　たけし

前川塗装

枚方市津田で植木屋をしております。松浦ガーデンです。
主に庭の仕事が中心となりますが、新たに SNS 向け PR 動画
制作事業も起こしました。
これからもよろしくお願いいたします。

松浦  康紀
まつうら　やすのり

有限会社松浦ガーデン

建築はさておき、シルクスクリーン、刺繍を用いてオリジナル
グッズの制作、気まぐれに珈琲の焙煎をしています。

見谷  和優
みたに　かずまさ

翔建工株式会社

代理店にて損保・生保に関わる業務を行っております。
ＹＥＧ活動を明るく楽しんで取り組みます！

峰　さくら
みね　さくら

平和保険事務所

京都府八幡市で令和 3 年に開業。主に、住宅や店舗などの水廻り
の新築工事や改修工事をメインにして、駆け出しの身でありなが
ら“ありがとうが溢れだす水廻り”をモットーにお客様とご一緒
に創り上げていく。その様な信念を持ち、日々取り組んでいます。

三村  拓也
みむら　たくや

三村管工設備

元阪神タイガーストレーナーの下で 10 年勤務。
しっかりと動ける体を保つ為にサポートさせて頂きます。

元田  夏輝
もとだ　なつき

MOTODA CONDITIONING ROOM

枚方、交野、寝屋川を中心に土木不動産業を行う会社に勤めて
おります。大小問わず不動産、土地等でお困りの事がございま
したらお気軽にご相談ください。よろしくお願いいたします。

古賀  時洋
こが　ときひろ

株式会社パシオン

ダスキン事業のマネジャーをさせて頂いています。
オランダ生まれアメリカ経由奈良育ちの４４歳です。
人と人との繋がりを大事にたくさんの出会いを楽しみにして
おります。宜しくお願い致します。

古味  信浩
こみ　のぶひろ

ユアロード株式会社
ダスキン菜畑本町

熱帯魚のプレコを知ってもらうため、ブリードプレコ販売
及び、グッズ・イラスト等を製作販売しております。

吉川  聡一
きっかわ　そういち

P-Life

この度、縁があり入会させて頂きました木下と申します。仕事は
京阪沿線を中心に、外構(造園 )工事・リフォーム工事を営んでい
ます。このYEGではメンバーの皆さんと仕事や交流が出来る事
を楽しみにしております。今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

木下  智彦
きのした　ともひこ

デザインワークス

本年度入会いたしました杉森久哉と申します。楠葉にて不動
産登記、商業登記、相続・遺言を中心とした司法書士業務を
行っており、地域に根差した事務所運営を心がけております。
どうぞ宜しくお願い致します。

杉森  久哉
すぎもり　ひさや

杉森司法書士事務所

枚方市を中心に電気設備工事業を営んでいます。
電気インフラを通して地域に貢献していきます。

橘　充紘
たちばな　みつひろ

株式会社 橘電気工事

カメラと資格集めが趣味です。
消防設備のご相談があればお気軽にお問い合わせください。

田中  誠士
たなか　せいじ

有限会社ダイトー

仮設トイレのレンタルと仮設給排水工事をしております。
枚方市に貢献できるように頑張ります。

鶴元  久也
つるもと　ひさや

株式会社ケイトップ

地元交野市を含む北河内エリアを中心に総合建設業を営んでおり
ます。会社設立70周年を前に私自身何か新しい事にチャレンジでき
ればと思い入会させていただきました。活動を通じて皆様と共に多
くの事を学べればと思っておりますのでよろしくお願い致します。

西　政樹
にし　まさき

株式会社 西工務店
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白井　裕也
しらい　ゆうや

有限会社エーテックシライ

角倉　了太
すみくら　りょうた

すみくら住設

竹村　直起
たけむら　なおき

株式会社テイクプラス

橘　昌志
たちばな　まさし

橘架設

当麻　毅
とうま　つよし

当麻工業株式会社

豊田　夢咲
とよだ　ゆめき

BELLE

中尾　慶太朗
なかお　けいたろう

株式会社
壱松エンターテイメント

永渕 Jesse
ながふち　じぇしぃー

Pale　Blue

西村　智志
にしむら　さとし

香里園大衆バル志むらや

林　火亘弘
はやし　ひこひろ

LIA 美容学園

林　亮輔
はやし　りょうすけ

株式会社スマイリンク

福住　理江
ふくずみ　りえ

株式会社ふくふく

牧野　克典
まきの　かつのり

株式会社 TMD-JAPAN

松浦　佳代
まつうら　かよ

和笑

松尾　潤也
まつお　じゅんや

炭火焼肉　大起園

松下　明夫
まつした　あきお

松下建創株式会社

水丸　和也
みずまる　かずや

株式会社輝建設

百　和也
もも　かずや

有限会社アルフィック

矢野　秀一
やの　しゅういち

株式会社矢野建装

山口　大雅
やまぐち　たいが

有限会社ハウスワン

山中　里志
やまなか　さとし

マルワ急配株式会社

BTJ 税理士法人 合同会社 JSTUDIO

吉見　将徳
よしみ　まさのり

米田　尚貴
よねだ　なおき

渡代　勝利
わたしろ　かつとし

株式会社
MAX サポートサービス

石川　智資
いしかわ　ともすけ

株式会社 SurPrice

磯島　一雄
いそじま　かずお

磯島電工株式会社

上野　孝廣
うえの　たかひろ

ソニー生命保険株式会社
京都ライフプランナーセンター第２支社

上原　章義
うえはら　ふみよし

八不動産株式会社

大岩　宏彰
おおいわ　ひろあき

株式会社 OHTEC

大谷　浩一
おおたに　こういち

大谷テント

大屋　賢治
おおや　けんじ

伊勢設備

岡　哲也
おか　てつや

メイクセンス project

岡本　賢大
おかもと　けんた

株式会社 FutureCare

奥田　建司
おくだ　けんじ

フューチャープロジェクト
株式会社

柿本　久志
かきもと　ひさし

株式会社柿久

加藤　航
かとう　こう

Doc＆Marty

川端　優太
かわばた　ゆうた

川端電気

神原　雅男
かんばら　まさお

神原建設工業株式会社

木村　健児
きむら　けんじ

株式会社 A.R.S 警備保障

木村　安一
きむら　やすかず

司法書士法人木村事務所

桐生　拓摩
きりう　たくま

理容 大丸

河野　絵里香
こうの　えりか

凛～ Rin ～

児島　強
こじま　つよし

KG ホーム

近藤　健太
こんどう　けんた

KKFC 株式会社

坂元　崇志
さかもと　たかし

手打ち蕎麦　崇祥

佐久間　伸勝
さくま　のぶかつ

リスンホーム

里山　義則
さとやま　よしのり

里山装飾

島　勝彦
しま　かつひこ

株式会社美装

今回自己紹介いただいた新入メンバーさんの他にも、   以下のメンバーさんが令和 5年度に入会され仲間となりました。今回自己紹介いただいた新入メンバーさんの他にも、   以下のメンバーさんが令和 5年度に入会され仲間となりました。
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